

## COMPETICIONES

# La Uefa elimina el bloqueo audiovisual de mediodía para ‘salvar’ a la Premier

El país suprimirá temporalmente la prohibición de retransmitir partidos entre las 15:00 y las 17:00 horas para proteger al fútbol aficionado, con tal de que sea más fácil cumplir con las teles.

Palco23  
6 abr 2020 - 15:00

La Uefa echa una mano a la Premier League. El regulador ha instado a las federaciones de fútbol de Inglaterra y Escocia a eliminar el bloqueo de las retransmisiones de partidos entre las 15:00 y las 17:00 horas. Esta medida se instauró en su día para garantizar una franja en la que el fútbol aficionado pudiera llenar sus gradas, pero hoy sería un obstáculo para cumplir con las televisiones.

“Teniendo en cuenta las circunstancias excepcionales actuales, la Uefa ha levantado la protección de *horas bloqueadas* otorgada a las asociaciones miembros de Inglaterra y Escocia por el resto de la temporada de fútbol 2019-2020”. De esta manera, las competiciones podrían encajar emisiones suficientes para cumplir con los contratos de televisión.

Este cambio llega días después de que trascendiera que la liga inglesa de fútbol estudia concentrar a todos los clubes en una misma región de Reino Unido, con partidos sin público, pero siempre retransmitidos, monitorización de la salud de todo el personal implicado y hoteles de concentración. De esta manera, se emitirían todos los encuentros en televisión como si de un Mundial se tratara.